

Penutupan TMMD Sengkuyung di Magelang Berlangsung Meriah

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 8, 2023 - 13:32



Adi Waryanto selaku Sekda didampingi Forkopimda Kabupaten Magelang melaksanakan pemotongan pita

MAGELANG - Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0705/Magelang Mayor Czi Suharto secara resmi menutup program TMMD Sengkuyung Tahap 1 Tahun 2023 di Desa Krincing, Kecamatan Secang, Kabupaten Magelang, Kamis (08/06/2023)

Pelaksanaan upacara penutupan yang dihadiri Forpimda Kabupaten Magelang, tokoh masyarakat dan tokoh agama tersebut dilaksanakan di Halaman Sekolah MIN 2 Magelang di Dusun Kerten, Desa Krincing, Kecamatan Secang.



Bertindak Sebagai Irup, Mayor Suharto membacakan amanat Panglima Kodam IV/diponegoro. Dalam amanatnya Panglima Kodam IV/Diponegoro menyampaikan, program TMMD berkontribusi untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan Rakyat. Mengakselerasi program pemerintah yang sangat dibutuhkan masyarakat sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan bersama.

Sesuai dengan tema TMMD ke-116 TA 2023 yaitu "SINERGI LINTAS SEKTORAL MEWUJUDKAN KEMANUNGGALAN TNI-RAKYAT SEMAKIN KUAT".

Saya bangga, berkat kerja sama dan kerja keras para anggota TNI-Polri, Pemuda dan masyarakat, sasaran TMMD baik fisik maupun non fisik dapat tercapai.

Sasaran fisik TMMD berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur diantaranya pembangunan sarana transportasi, jembatan, tanggul, pemasangan gorong-gorong, pembangunan gapura, pembuatan poskamling, sarana olahraga, renovasi rumah ibadah, sekolah dan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) serta pembangunan sarana sanitasi warga dapat diselesaikan tepat waktu.

Selain itu, sasaran non fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Bela Negara, Ketahanan Nasional, Stunting, Posyandu, dan Posbindu Penyakit Tidak

Menular (PTM) juga dapat dilaksanakan dengan baik sesuai rencana. Kegiatan ini dimaksudkan untuk membangun dan memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat.

Panglima Kodam IV/Diponegoro sekaligus sebagai Pengendali Kegiatan Operasi (PKO), mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada seluruh anggota TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 10 Mei sampai dengan 8 Juni 2023, saling bahu membahu bersama-sama menyelesaikan program TMMD ke-116.



Diakhir amanatnya Pangdam IV/Diponegoro berpesan agar memelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi. Senantiasa memelihara semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik, serta memelihara hasil program TMMD agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang.

"Kepada para Dansatgas TMMD, segera lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada program TMMD mendatang. Para prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini segera kembali ke induk pasukan masing-masing dan perhatikan faktor keamanan selama dalam perjalanan," pungkasnya.

Kegiatan diakhiri dengan pemotongan pita oleh Sekda Adi Waryanto didampingi Fokopimda Kabupaten Magelang dengan diiringi kesenian Topeng Ireng Satrio Mudo dari Krincing Raya.

Pen0705/Mgl